

Comisión de Búsqueda y Fiscalía de Mujeres realizan operativo de búsqueda en vida para localizar a jovencita desaparecida

Posted By: Yesica Rentería

- La joven desapareció el 25 de febrero de 2017 en el Municipio de Juárez.

Con el fin de obtener datos recientes sobre posibles avistamientos, la Comisión Estatal de Búsqueda en coordinación con la Fiscalía Especializada de la Mujer implementó un operativo de búsqueda en vida para localizar a una adolescente desaparecida en el año 2017 en el Municipio de Juárez.

Las diligencias, se efectuaron en las colonias Ex Hipódromo y Partido Romero en la frontera norte del Estado, donde se realizó una pega de pesquisas en la zona donde se reportaron avistamientos posteriores a la fecha de su desaparición.

Asimismo, el equipo de investigación integrado por personal de la Comisión y la FEM llevó a cabo una serie de entrevistas a vecinos de ambas colonias, así como empleados y clientes de establecimientos y centros comerciales para buscar nuevos datos de interés que permitan establecer la ubicación de la ausente.

Los antecedentes del caso, señalan que la joven de nombre Leticia Guadalupe Luna Martínez fue vista por última ocasión el 25 de febrero de 2017 en el Municipio de Juárez cuando contaba con 17 años de edad y hasta el momento se desconoce su paradero.

Las actividades se concluyeron con resultados negativos a posibles avistamientos recientes, sin embargo ambas dependencias continúan con las actividades de búsqueda en puntos de la ciudad donde se reportaron avistamientos.

Si Usted cuenta con información sobre su desaparición, puedes informarlo a través del número de emergencias 911, 089 de Denuncia Anónima o a través de la plataforma anónima www.pasaeldato.gob.mx . Para mayor información ingresa a la página: fiscalia.chihuahua.gob.mx



SIEMPRE



◀ Vinculan a proceso a sujeto acusado de violar a un menor

Comparte FGE trabajo forense en materia de búsqueda e identificación de personas desaparecidas ▶

You May Also Like

